



BRÜCKEN

statt Grenzen

Einladung zum **FEST DER BEGEGNUNG**

**Sonntag, 2.10.2016 von 10.00 – ca. 13.00 Uhr
bei der KZ-Gedenkstätte am Loiblpass**

**Gastgeber sind Flüchtlinge aus Syrien, Afghanistan und vielen
anderen Krisenregionen**

Als Gäste willkommen sind alle, die sich für Flüchtlinge einsetzen und für
eine offene Gesellschaft eintreten

Musik:

» Rita Movsesian » Karen Asatrian » Schulchor der Volksschule 1 Ferlach

Programm:

» Willkommensgruß » Interreligiöses Friedensgebet » syrisches Buffet
» Führung durch die Gedenkstätte » Pressekonferenz

Veranstalter: Katholische Aktion Österreich, Zentralkomitee der deutschen Katholiken, Renovabis

Die Veranstaltung ist Abschluss und Höhepunkt einer dreitägigen internationalen Tagung zu
Flucht und Integration an der Uni Klagenfurt. Sie findet bei jedem Wetter statt. (ev. Wahlkarte
zu Bundespräsidentenwahl besorgen).

Weitere Infos auf www.kaoe.at

Gratis Bustransfer möglich, bitte kontaktieren Sie bei Bedarf:
0463 5877-2401, Mo - Fr/8:00 - 12:00 Uhr



**Hinschauen oder wegsehen, sich betroffen fühlen oder
meinen, das ist nicht mein Bier?**

Wir stehen derzeit vor gewaltigen gesellschaftlichen Herausforderungen, die uns eine Entscheidung abverlangen. Ausgelöst durch kriegerische und terroristische Auseinandersetzungen sind immer mehr Menschen auf der Flucht und auf unsere Hilfsbereitschaft angewiesen. Wie damit umgehen?

Alle haben Angst. Die, die flüchten und nicht wissen, was ihnen in der Fremde bevorsteht, aber auch wir, denen plötzlich mehr an Gastfreundschaft und Teilen zugemutet wird.

Solche Ängste lassen sich am besten durch konkrete Erfahrungen abbauen. So laden wir zu einem **Fest der Begegnung** ein, das unter dem Motto „**Brücken statt Grenzen**“ steht.

Dieses Fest findet direkt an der Grenze statt, am Loiblpass, bei der KZ-Gedenkstätte. Ein Ort, an dem deutlich wird, wie Menschenwürde, Barmherzigkeit und offene Grenzen miteinander verbunden sind.

Wenn Sie diese Werte mit uns teilen und dafür eintreten, sollten Sie sich durch nichts und niemanden, auch nicht durch schlechtes Wetter, von Ihrer Teilnahme abhalten lassen. Denn dann gehören Sie einfach zu uns!

Setzen wir gemeinsam ein Zeichen gegen die Angst!

Gerda Schaffelhofer

Präsidentin der Katholischen Aktion Österreich